

s'exercer dans l'art si difficile de l'action et de la déclamation.

Les élèves ont joué une comédie en trois actes intitulée : *Le Revenant* ou *Le Trompeur Trompé* et une opérette en un acte *Le Malade malgré lui*. La fanfare a rempli les entr'actes par de délicieux morceaux de musique.

Le lendemain, à 9 heures a. m., une messe solennelle d'action de grâces a été chantée à la cathédrale par M. le vicaire général en présence de Monseigneur, qui a assisté paré au trône accompagné de MM. les chanoines Blanchet et Bilodeau.

L'ÉGLISE CANADIENNE AUX ÉTATS-UNIS.

Il y a actuellement au bas mot, dit le *Courrier du Canada*, dans les États de New-York, du Connecticut, du Massachusetts, du Rhode-Island, du Maine, du New-Hampshire, du Vermont, 334,775 Canadiens catholiques, 134 prêtres canadiens, et 30 couvents dirigés par des communautés canadiennes. Ces chiffres sont plutôt au-dessous du chiffre réel qu'au dessus.

Nos compatriotes se répartissent comme suit entre les différents diocèses :—Diocèse de Boston, Massachusetts : évêque, Mgr Williams ; 30,500 Canadiens catholiques, 12 prêtres canadiens et 2 couvents.

Diocèse de Springfield, Massachusetts : évêque, Mgr O'Reilly ; Canadiens, 45,200 ; prêtres canadiens, 23 ; couvents, 7.

Diocèse de Providence, Massachusetts et Rhode-Island : 47,100 Canadiens, 8 prêtres canadiens, 2 couvents.